



SÁNCHEZ ENTRÓ AL DEBATE RESPECTO A PERTINENCIA DEL ALZA.

Empresario del transporte se opone a subida de tarifas

REGIÓN. *Director de Viña Bus, Andrés Sánchez, llamó a analizar medida.*

El director de la empresa Viña Bus, Andrés Sánchez, se manifestó en contra del alza del transporte público de \$10 decretada hace unos días y llamó a las autoridades regionales a analizar la medida.

“Un alza de \$10 no se condice con el momento que estamos viviendo como región y país, donde la gente está sufriendo alzas de todo tipo como la cuenta de la luz, el gas, los combustibles entre otras por lo que no estamos de acuerdo que se genere aumenten las tarifas en este momento”, dijo el empresario del transporte ante el aumento decretado por el Gobierno que fue la mitad de lo aconsejado por el panel de expertos.

“Como gremio del transporte, tenemos una serie de desafíos que van más allá del

aumento de tarifas como es la mejora de las vías, los paraderos, mejoras en las condiciones de nuestros conductores y un estudio real de la tarifa que se cobra en el Gran Valparaíso que, sin duda alguna, es la más baja de todo Chile en comparación con otras regiones”, manifestó Sánchez.

INVITA A DEBATIR

En tal escenario llamó a las autoridades regionales del sector a discutir la medida que afecta a varias zonas del país.

“Le queremos hacer un llamado a las autoridades del transporte para que analicemos de buena forma varios aspectos que afligen al transporte público del Gran Valparaíso y que no lleven adelante esta alza de tarifas porque no están dadas las condiciones desde ningún lado”, cerró. 